

Bericht und Kommentar von Andreas Mihm (FAZ vom 14.01.2016)
„Union verlangt Notbremse für Ökostromkosten“ sowie:
„Trauriger (...) Rekord: Wo Kosten nur steigen“

Voll Stolz ertönt jetzt die Fanfare: Schon 30% Erneuerbare!

Als nächstes Ziel von Rot und Grün, den Strom-Banausen in Berlin:

Die „60“ wird nun angesteuert!! Ja, sind die alle denn bescheuert?

Der Anstieg geht sogar noch weiter – und auch die Kosten steigen, leider!

Die „90“ hat man im Visier; da fehlt den Grünen das Gespür.

Als erstes muss die Kernkraft weichen – ein teurer Schwachsinn ohnegleichen!

Die Kohle kommt als Nächstes dran: Ein Harakiri, Mann-O-Mann!!

Ersatz zu finden ist jetzt schwer – wo kriegt man bloß Ersatzstrom her?

Denn Sonne, Wind und etwas Bio, die sind halt nur ein schwaches Trio!!

Mit Gas geht's auch nicht, viel zu teuer! Hat sonst man Eisen noch im Feuer?

Nein, Sonnenstrom bei Nacht und Nebel gibt's keinen, fragt mal August Bebel...

Und steht das Land dann voll Rotoren: Bei Flaute geht ihr Schwung verloren.

Ohne Kernkraft, Kohle, Gas? Frau Merkel tönt: „Wir schaffen das!“

Es mag vielleicht makaber klingen – man kann es auf den Nenner bringen:

Statt Strom aus Kohle und Atom, hilft künftig dann der Flüchtlings-Strom??

Bleibt uns zum Schluss die Muskelkraft,
mit der man sich Ersatz dann schafft??

Rudolf Eberhart